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CCINPTE ARENDU D'UNE REUNION DES MZMBRES DE LA COMMISSION -- 
DE CONCILIATION ET DES REF'RESENTAL\rTSUDUI"kMITE DÈS 

SO~DISTRICT HABITANTS DE JAFFA ET DE LP 

tenue à Lausanne, le vendredi 13 mai 1949, à 12h,L+5 

de Boisanger France) 
Yalcin Turquie) 
Ethridge Etats-Unis 

dlAmérique) 
Azcarate 

Eduard Beiruti ) 
Francis Gelat 
Quned Abdulrahim 
Farid Azar I 
Said Beidas ) > 

Y. 

Président 

Secrétaire principal 

Représentants du 
Comité des habitants 
de Jaffa et de ~ 
son district _' 

M; BEIRUTI expose le caractère de trois mesures urgentes dont 

le Comité des habitants de Jaffa a déjâ demandé.lfapplication dans un 

mémorandum adressé à la Ccmnission, ainsi que l,es raisons pour les- 

quelles ce Comité soutient que ces mesures doivent Btre prises ix@- 

tiatement et qu'il est essentiel drapporter une solution rapide au 

problème des réfugiés dans son ensemble (document ORG/l&)r 

M,. ETHRIDGE déclare qu'il s'est entretenu avec M6 Meron, conseil- 

ler 6conomique'de la delégation israélienne au sujet des plantations, 

M, Meron a propos6 que les membres de la Commission de Conciliation 

rencontrent les reprksentants du Comité des habitants de Jaffa afin de 

discuter des questions économiques en cause et a précisé que si, à la 

suite de cette réunion, on arrivait à des propositions concrètes, il 

les communiquerait immédiatement à son Gouvernement et demanderait des 



instructions, 14, E;thridge a eu 1 ‘impression qu ri.1 serait peut&re 

possible de conclure un arrangement au sujet du retour à bref d6lai 

des propri&aires de plantations et de la main-d’oeuvre ntkessaire, 

I:i. BEIRUTI déclare que le Comité examinera cette: proposition 
. . ,’ ,;r.. 

et fera connaftre ses vues a la Connxission. 

K, ETHXDGE ayant demande si le Comité pouvait 6valuer approxi* 

mativement le montant des comptes bloqu6s appartenant il des réfugiés, 

’ : 

il, Bï&IUTI rd-pond quià Ce que l’on croit, ce montant stétablit 

entre quatre et cinq millions de livres, 

Ii. ABDULRAHIK fait observer que le Comite .pourra fournir des 

chiffres quant au nombre de travailleurs necessaireé pour L’exploita~ 

tion des plantations, 

Le P?%SIDENT remercie 1;. Beiruti de son exposé clair et utile, 

et demande qu’une copie en soit com;iluniquée à la Commission pour plue 

ample examen, La Comxission est déjà entr6e en rapport avec la d&,kga~ 
~ 

tAon isra&i.enne au sujet de certains des points mentionnée et les 

représentants du Comite des habitants de Jaffa sero’nt tenus’au courant 

de 1 ‘évolution de la question, :,: . 
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